

Antisipasi Kejahatan Jalanan, Polsek Serpong Intensifkan Operasi di Titik Rawan

Suhendi - TANGSEL.GO.WEB.ID

Jan 4, 2025 - 14:40



TANGSEL – Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Polsek Serpong Polres Tangerang Selatan menggelar Operasi Cipta Kondisi pada Sabtu (4/1/2025) dini hari. Operasi ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai tindak kejahatan jalanan seperti balap motor liar, tawuran, dan potensi gangguan keamanan lainnya.

Dipimpin langsung oleh AKP Habib Sholih, S.H., M.H. selaku Perwira Pengawas (Pawas), operasi yang berlangsung mulai pukul 01.00 WIB menasar sejumlah titik rawan di wilayah hukum Polsek Serpong. Beberapa lokasi strategis yang menjadi fokus operasi meliputi Jl. Letnan Sutopo, Graha Telkom, pintu Tol Jelupang, Fortune Graha Raya, Alam Sutera, dan Jl. Raya Serpong.

Petugas melakukan pemeriksaan intensif terhadap kendaraan roda dua serta penggeledahan terhadap kelompok pemuda yang berkumpul di lokasi tersebut. Meski tidak ditemukan barang-barang mencurigakan, imbauan tetap diberikan kepada warga untuk segera pulang dan menghindari aktivitas yang dapat memicu gangguan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Selain menasar titik-titik rawan, patroli juga dilanjutkan ke area perumahan guna memastikan situasi tetap kondusif. Penempatan personel di berbagai strong point di perbatasan wilayah hukum Polsek Serpong juga dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan dari luar wilayah.

Kapolsek Serpong, KOMPOL Andika Muslim, S.H., S.I.K., menyatakan bahwa operasi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Serpong dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan rasa aman bagi masyarakat. Operasi seperti ini akan terus kami intensifkan demi mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan lingkungan yang nyaman bagi seluruh warga," ujarnya.

Hingga berakhirnya operasi, situasi di seluruh wilayah hukum Polsek Serpong dilaporkan aman dan terkendali. Polsek Serpong mengimbau masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan dengan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan di lingkungan sekitar. (Hendi)